

Diana Madrigal Valerín es abogada y asesora legislativa con más de diez años de experiencia en la Asamblea Legislativa. Pero su historia política empieza más allá de los pasillos del Congreso. Diana se ha formado en la escucha, en la técnica y en la convicción de que la política debe estar al servicio de las grandes causas.

Desde joven, su camino se ha vinculado a las luchas sociales que defienden lo justo. Ha estado del lado de quienes se opusieron al TLC, alzaron la voz contra las jornadas laborales abusivas y defendieron la salud y la educación como derechos, no como privilegios. Ha acompañado a mujeres que buscan justicia, a movimientos sociales que protegen a quienes sostienen este país con su trabajo diario, y a estudiantes que exigen oportunidades para todas las personas.

Su trayectoria legislativa incluye acciones decisivas: redactó la consulta a la Sala Constitucional que sepultó las jornadas de 12 horas, impulsó la ley para limitar las pensiones de lujo y ha sido asesora jurídica en el juicio que exige al Estado saldar la deuda con la CCSS. Cada una de estas acciones refleja su compromiso con los derechos de la población costarricense.

El liderazgo de Diana se construye desde el conocimiento, el compromiso ético y la claridad estratégica. Cree firmemente que Costa Rica merece una política con memoria, con sueños y con valentía; una política que no teme decir la verdad ni confrontar al poder cuando es necesario. Por eso, su trabajo legislativo se enfocará en la lucha contra la corrupción, la reducción de brechas de género y la garantía del derecho a la salud.

Diana representa a una generación que se formó en las calles y en las aulas, que entiende que la política no es un privilegio, sino una herramienta de transformación colectiva.